
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

N 
o hubo anuncios en los medios de comunicación ni 
en las redes sociales. 

No se anunció con carteles ni con campañas de publicidad. 
No hubo fanfarrias, ni macro conciertos, ni luces de neón  
o de led. 
No fue noticia en telediarios,  
ni objeto de discusión en tertulias. 
No hubo invitaciones a grandes personalidades. 
No hubo banquete, ni brindis…  
ni siquiera había sitio en ninguna posada. 
 
Todo ocurrió en silencio, en medio de la noche y el frío. 
Con la única compañía de algunos animales, y de algún 
pastor que se acercó… 
Apenas nadie se enteró. Y sin embargo, el nacimiento de 
aquel niño cambió la historia de la humanidad para 
siempre.  
Dios, que ama tanto al mundo,  se hizo carne para ser 
parte de nuestra vida.  

¡ Muy Feliz Navidad ! 
Carta de Raúl Izquierdo, coordinador internacional  



 

 
¿Cómo no celebrar este acontecimiento? ¿Cómo no 
revivirlo y hacer fiesta por ello? ¿Tanto nos ama Dios?  
 

Tiempo para la alegría y el agradecimiento a Dios.  
Tiempo para cuidar a las personas y abrir nuestro 
corazón, haciendo posible que Jesús hoy siga naciendo 
entre nosotros y nosotras.  
Tiempo para contemplar y mirar a lo esencial.  
Tiempo para la fiesta y la alegría que nace del corazón. 
 

 
Con todo ello,  os deseo una MUY FELIZ NAVIDAD  
a cada uno y cada una, a vuestras comunidades y a 
vuestras familias! 
 
Unidos en Jesús, 
Raúl 


